
校納金徴収方法についてのアンケート結果             ※R5.12.15-R5.12.22 実施 

  この度は、ご多用の中にも、アンケートへご回答いただきありがとうございました。 

貴重な集計資料とご要望は、今後の負担軽減や事務処理改善への参考とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q4 その他、校納金徴収についてご要望等がある場合はご入力ください。 

26 件の回答 
・なぜゆうちょのみ？と思っていましたが 今回のアンケートで保護者負担も少ないからなのかと腑に落ちました。しか

しゆうちょを利用していない、費用がかかっても他の口座が良いという人もいるかもしれないので、選択肢増やしても

いいのかとは思います。学校の負担は増えるかもしれませんが。。 

・合志市の給食費が肥後銀行なので校納金も肥後銀行がよかったです 

・ゆうちょ銀行以外の他銀でも口座振替ができたら尚よい。 

・給食費も一緒に口座振替してほしい 

・確かいまのところプリントだけのお知らせだと思うので、給食費の様にメールでお知らせいただけるとありがたいで

す。 

・集金する先生方にご負担をおかけしないで済むので、来年度以降もぜひ継続していただきたいです。(事務の先生方

は大変かもしれませんが。いつもありがとうございます。) 

・自分で一括払いをしたいです 

・振込手数料だけで言うとゆうちょです。ただ日頃利用がない為、失念の可能性は大きいです。給食費と一緒に引き

落とすことは出来ないのでしょうか？詳細は安心メールで頂きたいです。 

・郵貯と他の銀行からの引き落とし、カード決済など、引き落とし方法、支払い方法を選べたらいいなと思います。 今

はネット銀行を使っている人も増えて来ているので。 

・ご連絡されている場合は、破棄して下さい ご連絡されていない場合は、給食費の引き落としのように、事前にご連

絡があれば残高不足などの引き落とし不可が防げるのでは？と思います 

・兄弟が何人かいて、同時期にまとめて支払いになるのはキツイ事がある。引き落とし一件につき手数料を取られる

から子どもの人数分の手数料がかかるのはやめてほしい。 

・今後の家計の参考になるので、各学年の徴収額も知ることができればありがたいです。 

・子供手当から差し引けるようにしたい 

・銀行引き落としでしたら、全ての銀行での引き落としでお願いしたいです。学校からの引き落としのためだけに口座を

作るのは大変なので。 地銀のみでしたら、振込も可能にしてもらえると助かります。 

・郵貯は日頃使ってないので残高も把握してない。カード引き落としだと失念もしないし助かります。今後兄弟も入学す

るので金額を口座にしっかり失念せず入れれるか不安です。 

・一括支払いの申込だけは、紙で頂きたい。 



・修学旅行費なども口座振替にしてもらえると助かります。 

・自分で振込み出来るよう選択が出来るとありがたい。 

・ゆうちょ銀行なら振込用紙配布 

・義務教育である為、基本的には追加の徴収金は無くすべき。 

・手数料がかかる為、納める回数はなるべく少ない方がいいです 

・ゆうちょだけでなく、口座の選択肢がいくつかあると非常にいいと思います 

・ゆうちょ銀行を普段使っていないので他行から自分で振り込みたい 

・学校としてやりやすい方法で良いと思います。電子マネーなども良いのかなと思います。 

・4月、5月は出費が多くなり、お金の準備が出来ない事があるので、ボーナス月など引き落とし月をもうけたら、よい

かと思います。 

 


